

Chère Klonoa751,

C'était un jour banal, sans relief. J'étais comme souvent sur la route un, perdu dans ma recherche éternelle d'un évôli shiney. Le crépuscule teintait l'horizon et le sommet du phare de Port Sépia d'une teinte rosée. Demain sera une belle journée, et je ne me doutais pas jusqu'à quel point à ce moment là.

Si les Pikachu et les Skitty regagnaient un à un leurs terriers, je ne tenais pas à rentrer si tôt dans le mien. Avec hâte, je traversais les Sentiers Oubliés, avant que les ténèbres ne recouvrent l'étroit chemin vers Myosotia, la ville aux mille lumières et aux longues avenues. Et c'est justement en flânant devant la boutique que je t'ai vue pour la première fois...

Une silhouette parfaite, de long cheveux châtain qui, tels une cascade, ondulent le long de ton échine. Un regard pétillant et taquin, de joies prunelles marrons qui ne demandent qu'à s'embraser. Une jeune fille décidée à l'esprit vif, une gentillesse qui résiste à toutes les querelles.

Nous nous saluons, nous faisons connaissance. Tu me parles de tes amis, Toshiro, Gus, Micky, et je rêve de la douceur de tes cheveux entre mes doigts. Tu me montres les rues que tu empruntes pour rentrer chez toi, mais mes pensées t'ont devancée, déjà perdues au fond de tes draps. Tu me proposes de t'accompagner chasser Girafarig, j'acquiesce bien vite, me voyant déjà aller tout au bout du monde avec toi.

Dans les prairies endormies de la route cinq, une vague lueur s'échappant de la fenêtre d'une maisonnette paisible ravive en moi un souvenir bien amer. Line Grims, mon dernier sentiment d'amour, il y a deux ans de cela, n'avait pas vu les choses du même côté que moi. Et non sans souplesse elle a conclu la mésaventure, rafraîchissant d'un coup sec mon désir et mes tendres pensées d'amour.

Je suis très loin d'être un tombeur, les gens se rappellent bien plus de mes prouesses de chasse que de mes faibles talents de séducteur. Et si je dissimule ma tristesse dans les hautes herbes, tentant d'esquiver l'amour, les ailes qui me poussent à ta vue ne me permettent plus de faire demi-tour.

Oui, cette fois l'amour m'a bel et bien attrapé. C'est l'évidence qui m'apparaît quand je te revois, le lendemain, au rendez-vous que je t'ai proposé. Côte-à-côte, nous revivons ensemble le crépuscule, assis au bord de l'eau. Les Yanma volettent calmement, et on l'entend les Hoothoot hululer au loin. Les derniers rayons du soleil caressent tes jambes parfaites. D'un regard, tu balais la surface scintillante du lac et tu me montres un magicarpe shiney qui bondit furtivement hors de l'eau.

*Je fais un vœu, en passant mon bras à ta taille,  
Plongeant tes yeux dans les miens, douces représailles,  
Tu te rapproches de moi. Je te prends la main,  
Puisse cet instant perdurer jusqu'à demain  
Je sens tes lèvres contre les miennes, quel bonheur !  
C'est un océan qui fait chavirer mon cœur.*

Andy

